



San Juan, 22 ago (INS).- Más de 1,100 líderes de centrales obreras y distintos sindicatos le enviaron hoy una reprimenda al gobernador Alejandro García Padilla por impulsar una reforma laboral y aprobar leyes que empobrecen a los trabajadores.

En una asamblea de líderes obreros y delegados, que representan a sobre 100 mil trabajadores unionados, se aprobó además solidarizarse con la Unión de Empleados de la Corporación del Fondo del Seguro del Estado (UE-CFSE), agencia que el informe Krueger recomienda que se privatice, aunque no tiene déficit y es autosostenible.

El presidente de la UE-CFSE, Francisco Reyes Márquez, le indicó a la asamblea que la privatización que el Estado ofrece a todos los trabajadores provocará la segmentación del mercado, aumentos de primas, mayor incidencia de incumplimiento patronal, reducción de beneficios a los trabajadores lesionados y aumento en los costos del erario. La UE-CFSE es el sindicato más grande de esa corporación.

La asamblea reunida en el coliseo Pedrín Zorrilla aprobó una moción del presidente de la Unión Independiente Auténtica de la AAA y máximo dirigente de la Central Puertorriqueña de Trabajadores (CPT), Pedro Irene Maymí, para que se repudie al Gobernador por “aprobar leyes que perjudican a los trabajadores, como la Ley 66, que obligó a ceder beneficios ya adquiridos”.

También se aprobó una resolución del movimiento sindical en torno a la crisis del país y un plan de lucha que se extenderá hasta noviembre. La asamblea les dio un voto de confianza a los dirigentes de la coalición para que implanten el plan.

En la resolución se le pide transparencia al gobierno sobre la negociación de la deuda, para la que piden una auditoría, cataloga de “insulto a las familias trabajadoras” las recomendaciones del informe Krueger pues “reciclan iniciativas fracasadas que empobrecen a los pueblos y

Escrito por Inter News Service  
Domingo, 30 de Agosto de 2015 22:26

---

profundizan la desigualdad social”.

Igualmente, la resolución critica el “llamado a la unidad” del gobernador, porque al mismo tiempo amenaza “con más privatización, reducción de jornadas laborales, eliminar derechos y condenar a la miseria a los jubilados”.

La nueva coalición sindical reúne a todas las uniones que se agrupan bajo la CPT, la Coordinadora Unitaria de Trabajadores del Estado, la Federación Central de Trabajadores, la Federación de Trabajadores, AFL-CIO, la Unión General de Trabajadores, UAW, así como Servidores Públicos Unidos, Sindicato Puertorriqueño de Trabajadores, Asociación de Maestros, Unete, Educamos, y la Unión de Empleados de la Corporación del Fondo del Seguro del Estado.

Estas uniones agrupan prácticamente a la totalidad de los empleados públicos, ya sean agencias o corporaciones, y muchos empleados de la empresa privada.

En su resolución, la asamblea acusa que las megatiendas y las compañías multinacionales “no aportan lo que les corresponde y evaden su responsabilidad con el fisco”.

Entre otras propuestas, se endosó una reforma del Departamento de Hacienda “para fortalecer la captación del sistema contributivo” y que se enmiende las leyes de incentivos contributivos que otorgan subsidios y exenciones a corporaciones “que incumplen con generar empleos y hacer inversiones en Puerto Rico”, así como que se impongan contribuciones a las corporaciones exentas.

El asunto del estatus de Puerto Rico fue levantado como un issue durante la asamblea.

(Tomado de Claridad)